

## Educadores palaceños celebraron su jornada

Categoría: Los Palacios

Publicado: Viernes, 17 Diciembre 2021 15:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 557



Con un sentido homenaje al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz comenzó el acto municipal por el día del educador desde el Centro Politécnico Ángel Cayetano Ramírez Pedroso, en Los Palacios.

En el marco de las actividades por el Triunfo de la Revolución Cubana los educadores palaceños celebraron el advenimiento de un nuevo aniversario de la declaración de Cuba como primer territorio libre de analfabetismo en América Latina, reconociéndose la labor de todos,

## Educadores palaceños celebraron su jornada

Categoría: Los Palacios

Publicado: Viernes, 17 Diciembre 2021 15:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 557

---

pues día a día desarrollan en cada rincón del municipio la honrosa misión de formar al hombre integral, con una conciencia del deber social, manifestada en la fidelidad sin límites a la causa del socialismo y su defensa.

En reconocimiento a los méritos durante la trayectoria en el sector de la educación, por la entrega a la más hermosa obra, la de educar y por haber mantenido una actitud ejemplar y consecuente a los principios revolucionarios con lo cual han contribuido a la formación de nuevas generaciones se otorgó la Orden "Frank País de Segundo Grado" a Luisa Ramírez Beltrán y Felicia Cabrera Borroto.

Se reconocieron maestros con las distinciones "Por la Educación Cubana" y "Rafael María de Mendive" y se entregó un reconocimiento especial a la Peña de Alfabetizadores del territorio y fue otorgado el Sello 60 Aniversario a la Dirección Municipal de Educación.

También se entregaron diplomas "Maestro Por La Patria", se reconocieron a los mejores trabajadores y se entregó el Sello "Valientes Por La Vida" a trabajadores que tuvieron una destacada labor en el enfrentamiento a la COVID19.

El acto lo presidieron Aliesky Pita Carballo, miembro del Buró del Comité Municipal del Partido; José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal,; Carlos Manuel de la Cruz Palacios, Intendente y Juan Camero, director Municipal de Educación.